
Le spectacle en FALC (Facile à lire et à comprendre)

« Shiraz »
Un spectacle d’Armin Hokmi

Ce spectacle a été créé en 2024.

Ce spectacle est présenté dans le cadre d’Emergentia. 

Emergentia est un festival pour des artistes au début de leur carrière.

L’artiste

Armin Hokmi est un artiste né en Iran.

Armin vit et travaille :

•	 À Oslo en Norvège.

•	 À Berlin en Allemagne.

De quoi parle le spectacle ?

Ce spectacle parle d’un festival artistique à Shiraz.

Shiraz est une ville en Iran.

L’Iran est un pays au Moyen Orient, en Asie. 

Ce festival a eu lieu il y a 50 ans.

À l’époque, ce festival est très moderne. 

Dans ce festival différentes cultures se rencontrent : 

•	 Tradition et modernité.

•	 Orient et Occident. 

Le monde peut être séparé entre Orient et Occident. 

La culture de l’Orient et la culture de l’Occident sont différentes. 

Par exemple, l’Asie est en Orient et l’Europe en Occident.

Ce spectacle retient l’attention. 

Dans le spectacle il y a beaucoup de mouvements.

Ces mouvements créent un effet spécial.

Avertissements au public et informations pratiques



Qu’est-ce que je peux voir sur scène ? 
Sur scène il y a 6 interprètes.
Le public est assis devant la scène.

Public sensible ? 
Il n’y a pas d’éléments particuliers. 
Tout public

Combien ça dure ?
Le spectacle dure 50 minutes.

C’est quand ?
Vendredi 7 novembre à 20 heures 30.
Samedi 8 novembre à 20 heures 30.
 

Le programme en FALC a été relu et corrigé par 
• Raphael Haddad
• Nemona Machado
• Kristy 
Sous la coordination d’Anne-Sophie Kupper.
De l’Association ASA-Handicap Mental.


